

Les États-Unis expriment leur disposition de collaborer avec Cuba dans la lutte contre l'Ébola



Washington, 22 octobre (RHC).- Des porte-parole du département d'état des États-Unis ont indiqué que ce pays est disposé à collaborer avec Cuba dans la lutte internationale contre l'Ébola en Afrique de l'Ouest.

L'agence de presse espagnole EFE rapporte que la diplomate Mary Harf a salué l'opportunité de travailler aux côtés de notre pays pour éradiquer l'épidémie. Elle a relevé la contribution significative de Cuba par l'envoi de centaines de médecins et d'infirmiers au continent africain.

Auparavant, le secrétaire d'État étasunien, John Kerry avait également salué les efforts de notre pays et reconnu que la solution du problème exige une réponse collective.

Il avait relevé à ce propos que le département d'État est en communication avec tous les membres de la communauté internationale y compris avec Cuba qui participent à travers des canaux multilatéraux à l'effort global pour stopper la propagation de la fièvre hémorragique.

La fin de semaine dernière, le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a proposé à Washington, dans un article sur le thème, la coopération de notre pays face à la menace que représente

cette maladie mortelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37143-les-etats-unis-expriment-leur-disposition-de-collaborer-avec-cuba-dans-la-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba